

La Syrie réitère sa volonté de combattre le terrorisme



Damas, 13 février (RHC-ANSA-DPA-RT) Le ministre syrien de la Défense Fahd al-Frej, a déclaré que l'armée continuera sa lutte contre le terrorisme jusqu'à ce que la sécurité et la stabilité soient rétablies dans le pays.

Au cours d'une visite dans des campements militaires, dans le sud de ce pays arabe, Fahd al-Frej s'est informé sur les opérations militaires lancées par l'armée dans la périphérie de Damas, la capitale et dans les provinces de Quneitra et Daraa.

Le ministre syrien s'est félicité des résultats des campagnes menées dans le sud du pays, qui ont contraints les islamistes à se replier et ont permis de bloquer plusieurs voies d'approvisionnement des terroristes.

Fahd al-Frej a signalé que ces victoires de l'armée syrienne ont été permises par le bon moral des troupes.



Radio Habana Cuba